

Fecha 25.11.2015	Sección Cartera	Página 6
----------------------------	---------------------------	--------------------

Al menos 30 empresas italianas están interesadas en el proyecto del **NAICM**

ANTONIO HERNÁNDEZ
—cartera@eluniversal.com.mx

Al menos 30 firmas italianas buscan participar en las próximas licitaciones del **Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM)**, tanto en proyectos de construcción, así como de proveeduría, informó la compañía de crédito a la exportación SACE.

En conferencia de prensa, Jenaro Lanis, director de la oficina de la firma italiana en México, explicó que ya se tuvo un acercamiento con las autoridades mexicanas para plantear su interés en el proyecto.

En tanto, Michal Ron, directora general y jefa de negocios internacionales de SACE, aseguró que otros sectores donde buscan participar empresas italianas son en energía, infraestructura, agua potable, entre otros.

Hasta el momento, según la directiva, se tienen contemplados al menos 700 millones de euros para intercambio entre empresas mexicanas e italianas en el desarrollo de infraestructura y proyectos del sector energético.

De hecho, este monto podría ser ma-

yor a partir de los avances e interés de más empresas por invertir en México en los próximos años.

SACE también participa como empresa de seguros y financiamiento, actualmente cuenta con una participación de 1.3 millones de euros en el mercado mexicano y colabora con más de 100 empresas en el país.

Ron destacó el potencial del sector energético en México, en el cual la firma italiana ENI se adjudicó uno de los bloques de exploración de la segunda fase de licitaciones de la Ronda Uno.

En ese sentido, SACE espera que otras compañías participen dentro del sector energético mexicano, en el desarrollo de plataformas, servicios y proveeduría, entre otros rubros.

La firma destacó que el elevado interés de empresas italianas en rubros estratégicos en México es resultado de la estrecha relación comercial que existe entre ambos países, donde la nación europea tiene más de 400 empresas con actividad en México.

De hecho, SACE estima que las exportaciones italianas a México aumen-

ten con un ritmo promedio de 5.4% entre 2016 y 2018, con buen desempeño en sectores como alimentación, moda, maquinaria y equipo, agricultura, entre otros.

“Consideramos a México como una plataforma estratégica de producción para Italia y un punto estratégico para la exportación a otras naciones en Centroamérica y Estados Unidos”, añadió la directiva. ●

COLABORACIÓN



Intercambios

SACE dispone de 700 millones de euros para desarrollo en materia energética e infraestructura.

